

## ABSTRAK

**Rilin Jayanti. NIM. 5113344027. Analisis Kemampuan Penataan Rambut Blow Variasi Pada Siswa Kelas X SMK Negeri 8 Medan. Program Studi Pendidikan Tata Rias. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisis kemampuan siswa dalam penataan rambut blow variasi pada siswa kelas X SMK Negeri 8 Medan.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas SMK Negeri 8 Medan sebanyak 31 orang. Pengambilan sampel digunakan teknik *total sampling*, sehingga jumlah sampel penelitian adalah 31 orang. Metode pengumpulan data menggunakan lembar pengamatan. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, uji kesepakatan pengamat dan persentase.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan penataan rambut blow variasi diperoleh rata-rata 48,3 dengan nilai tertinggi 82 dan nilai terendah 53. Hasil pengamatan kemampuan secara keseluruhan pada indikator panjang rambut memperoleh skor 4 dan mendapatkan nilai yang baik sebesar 51,6%, untuk indikator tingkat kekeringan rambut memperoleh skor 3 dan mendapatkan nilai yang baik sebesar 51,6%, pada indikator hasil gulungan rambut dengan sisir blow memperoleh skor 3 dan mendapatkan nilai yang baik sebesar 71%, pada indikator hasil gulungan rambut dengan roll set memperoleh skor 2 dan mendapatkan nilai yang cukup sebesar 45,2%, pada indikator posisi jatuhnya rambut memperoleh skor 2 dan mendapatkan nilai yang cukup sebesar 54,8% serta pada indikator desain memperoleh skor 1 dan mendapatkan nilai yang kurang sebesar 64,5%. Berdasarkan hasil rata-rata pengamat per indikator bahwa nilai rata-rata seluruh sampel paling rendah terdapat pada indikator 6 yaitu Desain dengan skor rata-rata 1,57 sedangkan skor yang paling tinggi terdapat pada indikator 2 yaitu tingkat kekeringan rambut dengan skor rata-rata 3,49. Tetapi secara keseluruhan hasil kemampuan penataan rambut blow variasi yang diperoleh siswa seluruhnya masih cukup baik. Dengan demikian, disimpulkan bahwa kemampuan penataan rambut blow variasi pada siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Negeri 8 Medan cenderung Cukup sebanyak 21 orang yaitu 67,74%.